# 長堰道場回

令和7年2月 | 5日

## 2月号

長根小 学校通信

【校訓】

強多

明る《

よく励む



地域のカ

感謝の会・文科大臣表彰受賞報告



瀬戸市立長根小学校 校長 三宅 勝之

令和6年度の感謝の会が2月13日に無事に開催されました。当日は、全校児童が体育館に集まり、 日頃からお世話になっている地域の皆様に感謝の気持ちを伝えることができました。

また、会の中で、長根小学校の地域学校協働本部「ながねっ子サポートステーション」の取り組みが評価され、文部科学大臣表彰を受けることになった報告会を行いました。受賞報告会では、瀬戸市教育委員会教育長からのお祝いの言葉が代読され、サプライズで、長根小学校のコミュニティ・スクールの立ち上げ準備の際の三代前の校長、立ち上げて推進した二代前の校長と歴代の校長からの挨拶がありました。感謝の会に来ていただいた方々には、それは懐かしい顔ぶれで、大変喜ばれていました。

長根小学校のコミュニティ・スクールは平成31年に始まりましたが、その年度末にはコロナ禍による 突然の休校がありました。令和2年も休校が続き、マスクの着用、大きな声を出さない、3密を避けるな ど不自由な学校生活が始まりました。そういった中、地域の方から何か困っていることはないかと地域 学校協働活動推進員に申し出をいただき、給食配膳サポートや消毒サポートが始まりました。今でも 給食配膳サポートは、入学直後の1年生にとってなくてはならない存在です。地域の力で学校の危機 を乗り切ったといっても過言ではありません。これらの活動がTVの取材を受け、そのときの様子を今回、

皆で見ました。そこからは、地域の皆様の「学校のために」という思いが ひしひしと伝わってきます。その当時から携わってくださっていた方、今携 わってくださっている方、そして未来をつくる子どもたちとが一つにつな がりました。こういった過去があったからこそ今がある。今が当たり前で なかったことを再確認できました。



この賞をいただけたのも、皆様のご支援とご協力があってこそのものです。保護者・地域の皆様が 学校と一体となって子どもたちの成長を見守り、支えてくださったことに心から感謝申し上げます。

これからも、保護者・地域と学校が一丸となって子どもたちを支えていけるよう、引き続きよろしくお願いいたします。

# がんしゃがい感謝の会

### ありがとうの気持ちを込めて

日頃お世話になっている皆様に、直接お会いして、お礼を伝えることができました。この日の子どもたちのスクールライフノートには、「見守りたい、野菜名人、にゃんでも隊、読み聞かせでなど、地域の方々にたくさんでもらっているんだなと思いました」「地域の人にプレゼントを渡



したときにすごく喜んでくださって、『毎年取ってある』とおっしゃっていて、とても がんしゃ 焼しかったです!」「感謝の会で感謝を 伝えられて良かった。上手くいって良かった!」等、それぞれの思いが書かれていました。感謝の会を行ったから、それ





で終わりでないことは皆さんも分かっていると思います。日ごろからありがとうの気持ちを伝えること、それがあいさつです。出会ったときにしっかりあいさつできる長根っ子でいたいですね。

#### 学校運営協議会を行いました

2月10日(月)に1年間の総括となる3回目の学校運営協議会を行いました。コミュニティ・スクールの取り組みでは、のべ650人を超えるサポーターが子どもたちの教育活動に力をお貸しくださったことが伝えられました。長根小



では、コーディネーターさんの取りまとめのもと、必要なところに適切な支援が行き届く理想的な体制が 定着しています。入学説明会で、新 I 年生の保護者にコミュニティ・スクールの魅力を伝えていただいた ことの報告もありました。

続いて、学校評価アンケートの分析結果を共有しました。保護者アンケートでは、長根小学校の教育に肯定的な評価をいただきました。また、長根小学校の地域学校協働本部「ながねっ子サポートステーション」の取り組みが文部科学大臣表彰を受けることになったことを報告すると、「長根の進んできた道





は間違っていなかった。今後もより推進し活発にしていきたい」と力強いお声をいただきました。

最後に、来年度の学校教育目標について承認いただきました。学校教育目標につきましては、来月号でお知らせいたします。子どもたちが主体となり、互いに高め合う「子どもが主役」の学校づくりを進めていきたいと考えています。

#### 【令和7年度の行事予定について】

近日中に年間行事予定を配付させていただきます。今までとの大きな変更点としては、運動会の日程です。例年10月上旬に行っていますが、今年度も猛暑のため練習できない日が続き、大変苦慮いたしました。そのため、暑さが和らいでから練習に入れるようにと、令和7年度の運動会は11月15日(土・午前開催)に計画いたしました。ご理解いただけますようお願い申し上げます。